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高浜小学校等
整備事業について

環境行政について

■問　「高浜市みんなでまち
をきれいにしよう条例」の
運用状況について、雑草等
の苦情が市に寄せられた場

合の、その後の対応についてお聞かせください。
■答　市に雑草等の土地の管理に係る苦情が寄せ
られた場合、土地所有者等の確認及び現地の状
況を確認し、その後、土地所有者等に対して条
例に基づき、雑草等の土地の適正管理及び近隣
住民からの苦情の旨をお知らせするとともに、
草刈りを文書で依頼しています。
　土地の所有者等の中には、市外や県外に居住
しており、直接、草刈り等を実施しに来ること
が困難な方もおられるので、依頼文書には、高
浜市シルバー人材センターに草刈りを依頼でき
る旨と、連絡先も記載しています。
■問　「フレンド公園」の有効活用について質問

します。
■答　ボール遊びによる被害が、昨年10月に2件
続けて発生をしています。対応策について、他
の公園の状況を踏まえ検討を致しました。
　現在、公園の植栽の状況や既存フェンスの設
置状況を調査して、「ボールが公園外へ飛び出
さない対策」について、有効的な対策手法を検
討しているところです。
　なお、この公園は民間企業からの借地であり、
土地所有者に対して現状の説明とフェンス設置
の承諾をいただくための交渉をしています。
　また、広場を定期的に利用している団体の責
任者、関係者の方々にも今回の事案を連絡し、
改めて公園利用時のルールを守っていただくよ
うにお伝えしました。
　このフレンド公園は、広場の全面が芝生で整
備された公園であることを念頭に置き、子供た
ちにとって素晴らしい遊び場となるよう検討し
ていきます。

杉浦 康憲 議員

内藤 とし子 議員

　この質問は、昨年末に、志半ばにお亡くなりになられた杉浦敏和議員の
遺稿を、市政クラブを代表して質問したものです。

■問　工事期間中の、騒音対
策はどうするのか。
■答　学習環境に与える影響
を勘案し、低騒音型機械を
選択する。校舎建設工事で
は、既存校舎側に騒音影響
を抑制するため、防音シー

トを採用する。
■問　建設資材などは、どこに置くのか。
■答　板囲いの中に置いていく。
■問　運動場を駐車場として利用した後の運動場
整地対策はどうか。
■答　メインアリーナを利用した場合、運動場の
整地は主催者が責任を持つ。学校側が使用した
場合は、高浜スポーツクラブに協力いただき、
定期的に整地を実施する。
■問　プール解体に伴う、民間プールを利用した
水泳授業による影響はどれぐらいか。
■答　屋外プールは季節や天候に左右されるが、
屋内プールは低水温や天候に左右されない水泳

指導が可能となり、インストラクターの監視も
加わって、より安全性が高まる。
■問　運動場が大幅に縮小されているが、体育授
業や運動会の開催は大丈夫か。
■答　運動場の東側と南側は芝生を取り払い、土
の部分は約1,900㎡広くなるので支障はない。
■問　複合化される施設で、耐震改修未実施の老
人憩の家等は平成34年ごろまで残すとなって
いるが、市民が使用するのに大丈夫か。
■答　老人憩の家は機能移転と同時に廃止するの
ではなく、利用者の皆さんの意向を踏まえた上
で検討する。耐震補強はしていないので、でき
るだけ高浜小学校区内の地域交流施設を利用い
ただくように働きかける。
■問　校舎の建設や地域交流施設など、建設費用
はどれぐらいか。
■答　第1期工事の校舎建設は、消費税抜きで17
億9,400万円、地域交流施設の第2期は16億
6,400万円、第3期工事は1億3,900万円。
■問　この整備事業に対する、市民への説明は。
■答　昨年1月・5月・6月に保護者向けは開催し、
保護者以外の皆さんには昨年3月にシンポジウ
ムを開催した。
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　この内容は紙面の都合上、第1回臨時会と3
月定例会に係るもので、1年分をまとめたもの
ではありません。会議録は、市議会のホームペ
ージをごらんください。

　今年度3回開催されました。
●1月16日開催
◯議会ICTの取り組みについて
　下記の意見等が出されました。
・1月15日に研修会を開催し、タブレット端末
議会の体験が行われ、必要性を実感した。

・近隣では安城で導入済み、西尾も導入される。
・費用面もあるが、導入の方向で期限を決めて
検討すべき。

・タブレット端末導入は目的が抜けており、反
対。

◯議会の災害対応マニュアルについて
・高浜市議会業務継続計画（BCP）案に基づく
防災訓練の通知・説明が行われ、1月17日に
同訓練を実施した。訓練後は、業務継続計画
についての意見交換をした。

◯議会報告会について
・広報・広聴委員長に、現状の委員会意見を求
め、同委員会では、見直しの意見が大半であ
ることを確認。今後、開催方法や3月定例会
後の開催の有無を含め、同委員会で方向性を
出していただくこととしました。

※広報・広聴委員会は、前身が議会だよりの編
集委員会で、議会広報の実働的性格の委員会
です。

　今年度7回開催されました。
●2月15日開催
◯勤労青少年ホーム跡地活用事業基本協定書
（案）について

・当局から優先交渉権者が㈱コパンとなったこ
と及び協定内容等の説明を受けた。

・事業契約も報告だけかの質問に、予算は議決
事項になるとの答弁。

・事業用地の借地の質問に、供用開始前は無償、
開始後は有償との答弁。

◯高浜小学校等整備事業実施設計図面について
・当局から概要の報告を受けた。

・サーバー室の設置が各校ごとのようだが、デ
ータは外に預ける時代だと思うとの質問に、
今後の方向性は検討も必要と考えているとの
答弁。

・当日の資料配付で、質問は書面にて提出とし
た。

◯高浜市公共施設総合管理計画見直し案につい
て

・当局より説明を受け、この計画の見直しにつ
いての質問に、推進プランは現時点のもので
あり、その時々の状況で見直しをし、当初予
算の中で反映していきたいとの答弁。

・高浜中学校の改修規模の質問に、施設状況を
調査して設計を組みながら、その上で決めて
いくとの答弁。

●3月15日開催　
◯議案第8号　高浜市営住宅の設置及び管理に
関する条例の一部改正について

・葭池住宅廃止の説明に、いつから入居が抑制
されたかとの質問。十数年前からとの答弁。

・葭池住宅跡地利用の質問に、売却も視野に入
れ、周辺を含めて検討したいとの答弁。

・高齢者対象の住宅整備が必要ではないかの質
問に、公共施設総合管理計画で新設の市営住
宅は計画しておらず、将来人口減少社会に入
ると思うが、その際は民間住宅を上手く活用
したいとの答弁。

・市営住宅入居率の質問に回答があった。
・この件は、挙手多数により原案可決。
◯勤労青少年ホーム跡地活用事業契約書（案）
について

・当局より説明を受け、設計、整備期間の地代
の質問に、無償としていくとの答弁。

・高浜小以外の水泳指導委託の開始時期の質問
に、33年度が南中、35年度が高取小、37年
度が港小。翼小と吉浜小は、40年度を目途
に検討していくとの答弁。

・水泳指導委託料の設定等の質問に、高浜小で
1人2コマ800円、年額約260万円。大府市や
先進地の千葉県佐倉市ではこれより高く、比
較的妥当と考える。また施設ライフサイクル
コストの削減もできるとの回答。

・テニスコート使用料の質問に回答があった。
◯高浜小学校等整備事業実施設計図面質問回答
について

・当局の説明に、特に質疑はありませんでした。
◯高浜市公共施設総合管理計画見直し案意見及
び回答（案）について

・当局の説明に、特に質疑はありませんでした。

委員会中間報告

■議会改革特別委員会

■公共施設あり方検討特別委員会


